



В постоянном поиске создания более Яркого и Светлого Мира

ООО "НИЧИЯ РУС"

119435, г. Москва, Саввинская наб., д. 15

Тел.: +7 (495) 660-70-29

e-mail: info@nichia-rus.ru

**ТНО WHOM IT MAY CONCERN
ДЛЯ ПРЕДЪЯВЛЕНИЯ ПО МЕСТУ ТРЕБОВАНИЯ**

Уважаемые господа,

Dear Sirs,

Настоящим подтверждаем, что по итогам закупок 2015 года компания ООО «ЛЕД-ЭФФЕКТ» входит в первую тройку производителей-лидеров на территории Российской Федерации и стран СНГ, использующих светодиоды NICHIA в производстве светильников.

Hereby, by the results of 2015 we confirm that company LED EFFECT LLC is one of three leading manufacturers using NICHIA LED in its luminaire production on the territory of Russian Federation and CIS countries.

Компания ООО «ЛЕД-ЭФФЕКТ» закупила более 14000000 диодов производства NICHIA в течение 2015 года.

LED EFFECT LLC purchased more than 14000000 of NICHIA LED in year 2015.

ООО «ЛЕД-ЭФФЕКТ» и NICHIA, являются стратегическими партнерами с 2009 года, и составлены планы углубления сотрудничества на предстоящие годы.

LED EFFECT LLC and NICHIA have been strategic partners since 2009 and have further plans for cooperation in the coming years.

В случае потребности в дополнительной информации об описанном выше просим обращаться по телефону: +7(495)787-4733.

Should you require any additional information concerning above, please do not hesitate to contact us by Tel.: +7(495)787-4733.

NICHIA Corporation subsidiary responsible for the territory of Russian Federation and CIS countries.
Дочерняя компания корпорации NICHIA по территории Российской Федерации и стран СНГ.

NICHIA RUS LLC
ООО "НИЧИЯ РУС"

General Director Masayuki HATA

Генеральный директор Масаюки ХАТА

